

Betreff:

Pfosten bei Einfahrt zum Parkplatz Ortsverwaltung Ortsbezirk Wiesbaden-Dotzheim [FDP]

Antragstext:

Antrag der FDP Fraktion

Der Magistrat wird gebeten

1. die Notwendigkeit des Pfostens in der Einfahrt zu prüfen und
2. wenn möglich diesen dauerhaft zu entfernen.

Begründung:

Die Ein- und Ausfahrt ist behindert, insbesondere wenn auf der Straße gegenüber geparkt wird. Die Notwendigkeit eines Pfostens an dieser Stelle ist nicht ersichtlich.

Nachdem sich viele Parkplatzbenutzer beschwerten und sich zuletzt der Leiter des 3. Polizeireviers bei seinem Vorstellungsbuchung ebenfalls bemüßigt fühlte die Anlage dahingehend zu kritisieren wäre eine Überprüfung der Sachlage geboten.

Wiesbaden, 15.08.2018